

Chronique-FAQ #294



Le corps physique passé au crible !

Sujet : Décoder le corps physique.

01. Quel est l'intérêt de décoder le corps physique ?

Le corps de carbone est une machine organique conçue pour servir de support à la conscience dans cette dimension matérielle. La conscience a besoin d'une enveloppe matérielle pour être contenue dans cette matière dense. Il faut voir le corps physique comme étant une sorte d'hologramme réfléchi par les corps subtils qui s'unissent pour réfléchir leur lumière afin que l'ego puisse regarder sa propre réflexion.

Le corps physique est également une sorte de substrat organique qui permet à l'esprit et à d'autres formes de vie de participer à l'évolution de la conscience à travers les expériences. Le corps physique semble réel parce que la lumière réfléchi par les corps subtils lui donne cet aspect de réalité. Mais dans les faits, le corps physique, c'est de la lumière avec un taux vibratoire extrêmement bas et adapté à cette dimension, voire à cette réalité alternative.

02. Le corps humain renfermerait-il des codes à déchiffrer ?

Tout à fait, le corps humain est issu d'une programmation chiffrée par des formes de vie qui dépassent l'entendement. Ce corps de carbone est le miroir de la programmation de l'ego, dans le sens que le corps physique est constitué de cellules nerveuses qui renferment un code génétique qui lui est propre.

Le corps physique doit être regardé au niveau cellulaire pour déchiffrer la programmation de l'ego. Il n'y a pas de hasard dans la vie, chaque être humain est programmé et se doit d'exécuter sa programmation. L'organe principal dans le corps physique est le cerveau, c'est lui qui consomme le plus d'énergie. Cet organe est le moteur qui permet à l'ego de se mouvoir dans ce monde de la forme. La partie physique est déchiffrable à partir de l'ADN.

Il existe également la partie psychique qui permet de déchiffrer un problème lié à un organe, tel que le cœur, les poumons, les reins, le sang, etc. En somme, le corps physique peut être déchiffré dans son ensemble par une lecture vibratoire.

03. Comment établir une lecture vibratoire à travers un organe ou une partie du corps affaiblis ?

Pour faire une lecture vibratoire, il est important que l'ego soit dans son authenticité. Autrement dit, l'ego doit être présent dans son mental. Pour ce faire, l'ego doit faire abstraction de sa personnalité primaire qui représente sa propre forme alimentée par la croyance.

La lecture vibratoire se fait uniquement à partir de l'esprit, c'est la raison pour laquelle l'ego doit se savoir dans l'énergie. Un ego dans son centre mental, c'est un être dans son esprit. Partant de ce fait, l'ego dans son esprit est un être doté d'une grande sensibilité, ce qui lui permet de faire la lecture vibratoire d'un organe affaibli.

Il est possible pour une personne éthérisée de faire une lecture vibratoire de l'ensemble des composantes du corps physique pour déchiffrer la programmation contenue dans les cellules, à condition que le double éthérique permette à l'ego de lire dans cette programmation.

04. Le corps physique est-il le prolongement de la lumière du double éthérique ?

Le corps physique est le prolongement de la lumière émise par les corps subtils qui forment l'hologramme de l'ego. Lorsqu'il y a une variation de cette lumière dans un corps subtil, celle-ci est aussitôt transférée à l'ego sous forme lumineuse et sans savoir pourquoi, l'ego s'exécute dans la matière.

L'esprit est le prolongement du double éthérique et les corps subtils sont le prolongement de l'esprit. L'ego est un être tridimensionnel formé par différents corps de lumière qui agissent comme des prismes qui réfléchissent leur lumière pour créer l'illusion de la réalité. C'est une illusion, car l'ego vit dans une réalité alternative.

05. Chaque partie du corps aurait-elle sa propre signature ?

Oui, d'un point de vue physique, la signature est représentée par l'ADN. Mais il existe également une signature vibratoire qui permet de faire une lecture des composantes cellulaires du corps physique et des corps subtils, voire des corps de lumière. La signature du corps physique peut être identifiée par le taux vibratoire de la personne.

On peut regarder une personne et obtenir sa signature vibratoire sans que cette dernière ne parle. C'est la lumière qui se dégage du corps physique qui permet cette lecture par une personne sensible à l'énergie. Par exemple, une personne peut mentir, mais sa signature vibratoire ne ment pas.

06. Décoder le corps physique peut-il être à double tranchant pour un ego en éveil de conscience ?

Non. Au contraire, une personne en éveil de conscience se doit de disséquer mentalement son corps physique pour permettre les ajustements dans son mental. Ces ajustements dans le mental vont par la suite réajuster l'ego dans sa direction, voire dans son mouvement dans la matière. Il faut savoir que le corps physique ne peut se mouvoir seul, dans le sens que des formes de vie occultes le propulsent via la pensée.

Comprendre le corps physique, c'est également comprendre la partie occulte du corps physique qui se réfléchit ou se duplique à travers des personnalités qui sont en interaction avec le corps physique. Il faut regarder la partie physique et la partie occulte qui collaborent avec l'ego en éveil de conscience.

Il est important pour la personne d'appréhender la mécanique physique de son corps et la mécanique occulte, car elles interagissent entre elles.

07. Faut-il savoir décrypter l'interaction des corps subtils pour en arriver à déchiffrer la partie physique ?

Non, c'est la lumière qui se dégage du corps physique qui permet le déchiffrement des corps subtils qui entrent en interaction avec le corps physique. La lumière qui se dégage de l'ego comporte une signature unique qui peut être lue par une personne sensible à l'énergie.

Il faut savoir que la lumière contenue dans l'ego ou dans le corps physique est la résultante de l'ensemble des corps subtils qui se sont réfléchis pour former l'hologramme de l'ego. Le corps physique, c'est de l'énergie densifiée et sa source est dans les corps subtils.

08. Les imperfections physiques sont-elles le reflet de la partie psychique de l'ego ?

Les imperfections physiques sont issues de la programmation de l'ego. Mais cela n'affecte pas les corps subtils. Par exemple, une personne qui perd une jambe suite à un accident va toujours ressentir sa jambe à cause de la lumière de ses corps subtils qui se réfléchit à travers l'ego.

C'est un fait documenté et vécu par certaines personnes sensibles à l'énergie. Autre exemple : moi, je n'ai pas de cheveux, et pourtant, lorsque le double éthérique se présente à mon ego, il a des cheveux, il est complet dans l'énergie.

Pour répondre à la question, les imperfections du corps physique vont permettre à l'ego de dépasser sa forme.

09. Le corps physique répond-il à une suite logique de la programmation de l'ego en lien avec ses vies antérieures ?

Tout à fait, le corps physique est construit à partir de la programmation karmique de l'ego en lien avec ses vies antérieures. L'ego n'échappe pas à son passé. Les régisseurs des univers archivent les mouvements de l'Homme dans la matière et veillent à rebalancer l'énergie à travers la programmation de l'ego.

Rien ne se perd, tout est archivé dans les annales Akashiques sous la forme de mémoires temporelles. La polarité devra un jour être maîtrisée par l'Homme conscient afin de rétablir l'ordre dans les univers, dans le sens de récupérer l'énergie de cette réalité alternative.

10. Le corps physique est-il adapté pour pouvoir compléter son évolution dans la matière ?

Il va de soi que le corps physique est adapté à cette dimension matérielle pour servir de support à la conscience. Le problème vient du fait que les parasites psychiques à travers l'ego ont fait en sorte que ce dernier se duplique à travers les personnalités.

C'est ce qui a forgé cette réalité alternative qui fait office de miroir à la réalité de l'Homme. D'ailleurs, c'est la raison pour laquelle l'ego n'est pas réel, il est la réflexion de son esprit à travers une forme dupliquée.

Pour répondre à la question, le corps physique est adapté à l'involution et devra s'adapter à l'évolution qui fait office de changement de cycle au niveau du mental. L'ego va passer du mental inférieur au mental supérieur et le corps physique n'aura pas d'autre choix que de s'adapter au changement vibratoire.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 26-03-2024
Fiche: id-001380